



Helga Stentzel

Großbritannien/Great Britain

"Mein künstlerisches Streben dreht sich um die Entdeckung des Zaubers im Gewöhnlichen, die Entdeckung der Anmut im Unvollkommenen und die Herstellung neuer Verbindungen zu unserer Realität. Während die Natur eine Fülle von fesselnden Formen und skurrilen Ähnlichkeiten aufweist, liegt mein kreativer Schwerpunkt in der geschickten Gegenüberstellung der organischen Welt mit von Menschen geschaffenen Artefakten. Ob ein Pullover auf einer Wäscheleine, der ein verträumtes Pferd widerspiegelt, oder eine Scheibe Brot, die die Form eines Hundekopfes annimmt – mein Fokus liegt darauf, eine visuelle Brücke zwischen den sorgfältig gefertigten, von Menschen gestalteten Objekten und den ebenso identifizierbaren Elementen aus der natürlichen Welt zu schlagen."

Helga Stentzel ist eine multidisziplinäre Künstlerin mit Sitz in London. Sie arbeitet in einem breiten Spektrum von Medien, darunter Fotografie, Illustration, Videografie, Skulptur und Wandgestaltung. Mehrere Gruppenausstellungen in New York und London und eine Einzelausstellung in Seoul im Jahr 2022.

"My artistic pursuit revolves around uncovering enchantment within the ordinary, discovering grace in imperfections and forging fresh connections with our reality. While nature boasts an abundance of captivating patterns and whimsical resemblances, my creative focus lies in skillfully juxtaposing the organic realm with human-made artefacts. Whether it's a sweater on a clothesline, mirroring a dreamy horse, or a slice of bread, taking on the likeness of a canine head, my focus lies in establishing a visual bridge between the meticulously crafted human-designed objects and the equally identifiable elements derived from the natural world."

Helga Stentzel is a multidisciplinary artist based in London. She works across a wide range of media, including photography, illustration, videography, sculpture and mural design. Helga received the "Food Art Creator of the Year" award in 2020. Several group exhibitions in New York and London and a solo show in Seoul in 2022. www.helgastentzel.com



Aus der Serie "Die Gesichter von Burano": Casa Rosa, 2023, Fotografie, UV-Druck auf Dibond, 100 x 100 cm
From the series The Faces of Burano: Casa Rosa, 2023, photography, UV print on Dibond, 100 x 100 cm